

HUMAS

Babinsa Koramil 02/Bonang Ajak Warga Binaannya Selalu Jaga Kebersihan Lingkungan.

Muhammad Makruf - DEMAK.HUMAS.CO.ID

Oct 13, 2023 - 09:37



Babinsa Koramil 02/Bonang Serda M. Yusuf kepada warga Desa Poncoharjo Kecamatan Bonang yang di temui ketika sedang berada di tempat tempat umum seperti warung kopi, kedai makan atau pun pos ronda yang berada di wilayah Desa Binaan nya, pada saat melaksanakan Komunikasi Sosial setiap harinya.

DEMAK– Untuk mendukung tugas Pemerintah Desa dalam menjaga kebersihan lingkungan agar tetap sehat dan bersih, Babinsa Koramil 02/Bonang terus aktif mengajak seluruh warga Desa guna menjaga kebersihan lingkungan tempat tinggal nya masing masing. Jumat (13/10/2023)

Hal tersebut rutin di sampaikan Babinsa Koramil 02/Bonang Serda M. Yusuf kepada warga Desa Poncoharjo Kecamatan Bonang yang di temui ketika sedang berada di tempat tempat umum seperti warung kopi, kedai makan atau pun pos ronda yang berada di wilayah Desa Binaan nya, pada saat melaksanakan Komunikasi Sosial setiap harinya.

Kegiatan Komsos ini merupakan Perintah dari Danramil 02/Bonang Kapten Chb Ajit Anggono kepada seluruh Babinsa, agar selalu aktif turun ke Desa Binaan nya guna membantu Pemerintah Desa dalam menjaga situasi Kamtibmas dan juga kebersihan lingkungan Desa.

“Pada saat musim kemarau seperti sekarang ini, seluruh Babinsa agar selalu aktif turun ke wilayah untuk memantau situasi Kamtibmas dan juga kebersihan lingkungan Desa. Sehingga seluruh warga Desa merasa aman dan tenang dalam melaksanakan aktifitas nya sehari hari.” Demikian Penekanan yang di sampaikan Danramil 02/Bonang Kapten Chb Ajit Anggono pada saat memimpin Apel Pagi kepada seluruh Babinsa di Makoramil, pada kesempatan berbeda.

Oleh sebab itu, pada saat hadir dan menyambangi warga binaannya Serda Yusuf menyampaikan beberapa hal penting kepada warga Desa Poncoharjo tersebut. “Dalam menjaga kebersihan lingkungan di wilayah Desa kita, maka sudah seharusnya kita semua ikut terlibat di dalam nya. Selaku Babinsa, saya juga akan selalu hadir untuk memantau kebersihan lingkungan di Desa kita ini. Sehingga kita seluruh nya yang tinggal dan bermukim disini dapat hidup sehat dan terbebas dari bibit penyakit.” ujar Babinsa

“Kita seluruh nya harus memahami bersama bahwa hidup bersih dan sehat di tengah lingkungan adalah sebuah keharusan. Pola hidup sehat dan bersih bisa kita mulai dari diri sendiri dan juga keluarga kita. Jika setiap orang dalam masing masing keluarga yang bermukim di Desa kita melakukan hal tersebut, tentu nya lingkungan Desa tempat tinggal kita ini juga bisa bersih dan sehat serta tidak terjamah oleh bibit penyakit.” pungkas Serda Yusuf (Pendim 0716/Demak)